

令和2年7月31日

保護者の皆様

港区立青南幼稚園長 新山裕之

夏休み中の園庭開放について

皆様のご協力のお陰で、今日で無事に1学期を終えることができました。様々なご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。

夏休みの期間中、下記のとおり園庭開放を行うこととしました。ご希望の方は、安全に留意した上でご利用いただけます。健康カードの確認はしませんが、来園される方は全員（園児も保護者も）検温等の健康状態の確認をした上でお越しください。体調が優れない方はお控えください。

—記—

日時：8月3日（月）、4日（火） 9：30～11：30

対象：在園児とその弟妹、保護者（小学生以上はご利用いただけません）

5日（水）～18日（火）は閉庁期間です。19日（水）以降は園庭の改修工事が予定されているため、2日だけとなりますが、子どもたちが安心して過ごせる居場所の一つとして開放します。屋外ではありますが、新型コロナウイルス感染症予防のため、密にならないようご注意ください。同時に暑さ対策・水分補給などについては各自の責任でお願いします。

※園庭開放用の遊具は使っていただけます。

※トイレは、あんず組を通して年少組のトイレをお使いください。

※片付けも、各自責任をもってよろしくお願いします。

※正面玄関のインタホンを鳴らしてお入りください。

※徒歩でお越しください。路上駐輪はできません。